

Nachrichten , Donnerstag, 9. Juni 2016

## Wettbewerb „Menschen und Umwelt“

Der Wettbewerb der Stiftung IntEF-U.A.N. zeichnet erfolgreiche Kooperationen mit kommunaler Beteiligung aus, die mit ihren Aktivitäten zum Schutz und zur Verbesserung der Umwelt beigetragen haben.



Ausgezeichnet werden Kooperationsprojekte mit kommunalem Bezug im Umweltbereich, beispielsweise langjährig zusammenarbeitende AGENDA-Gruppen oder umweltthemenbezogene Arbeitsgruppen, aber auch internationale Netzwerke z.B. im Rahmen von Städtepartnerschaften, die vor Ort erfolgreich Projekte umgesetzt haben.

Die ausgezeichneten Umweltkooperationsprojekte mit kommunaler Beteiligung werden zu einem gemeinsamen Essen mit dem Stiftungskuratorium eingeladen und sollen durch den Deutschen Städte- und Gemeindebund und die Stiftung IntEF-U.A.N. veröffentlicht werden.

Die Teilnahme am Wettbewerb ist bis 15.11.2016 möglich. Der Auslobungstext ist unter [www.intef-uan.de](http://www.intef-uan.de) abrufbar. Das digitale Wettbewerbsformular kann per Mail bei [hoeniges@uan.de](mailto:hoeniges@uan.de) angefordert werden.

Die Stiftung „IntEF-U.A.N.“ wurde 2001 von der Kommunalen Umwelt-Aktion U.A.N. als rechtsfähige Stiftung des privaten Rechts gegründet. Sie hat ihren Sitz in Hannover und dient ausschließlich gemeinnützigen Zwecken.

Hauptziel der Stiftung ist die Förderung des Umweltschutzes in Deutschland sowie im Ausland.

### Kontakt:

Dr. Katrin Flasche

Geschäftsführerin Stiftung IntEF-U.A.N

Arnswaldtstraße 28, 30159 Hannover

Telefon 0511/302 85-58

E-Mail: [flasche@uan.de](mailto:flasche@uan.de)